

Calama se une para entregar ayuda a los damnificados

INCENDIOS. "Aún hace falta más comida no perecible y elementos de aseo", reconocen desde la campaña.

Sebastian Bustillos Mena
cronica@mercuriocalama.cl

La Cruz Roja y la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de la Municipalidad de Calama llevan realizando un intenso trabajo de recolección de ayuda para los damnificados de la Región de Valparaíso, que recientemente sufrió devastadores incendios.

Hasta el momento, se ha logrado una importante cifra en la recolección de alimentos no perecibles y útiles de aseo, sin embargo, pero reconocen que aún se necesita más apoyo de la comunidad.

Jacqueline Abdala, presidenta de la Cruz Roja Chilena filial El Loa, comentó que "aún nos falta más alimentos no perecibles, elementos de aseo personal, ropa interior nueva y juguetes para niños. Todo lo recolectado hasta ahora será enviado a más tardar el día miércoles 14 de febrero", agregó.

En la misma línea, Brisa Santiago, asistente social de Dideco dice que "todo ha estado un poco lento, aún falta que las personas se motiven un poco más, nos hace falta más alimentos y elementos de aseo personal. Estamos dando facilidades a la gente que no pueda traer sus aportes a que nos informen y nosotros ir a buscarlos".

Las recolecciones se están llevando a cabo en el Liceo A-27 Jorge Alessandri Rodríguez y en el supermercado Santa Isabel, con un horario desde las 9 hasta las 19 horas, con fecha límite este domingo 11 de febrero.

Mientras que la Cruz Roja Chilena, las donaciones se están llevando a cabo en Av. Balmaceda 1932, su horario de atención es desde las 9 a las 21 horas. Cada aporte, por pequeño que sea, suma y puede marcar la diferencia en la vida de una familia afectada por esta tragedia. En estos momentos de dificultad, la unión y solidaridad de la comunidad son fundamentales para acudir en ayuda de aquellos que lo han perdido todo.

C3

